



VOTING

„Danke schön“: Sportland OÖ vergibt Preis für Ehrenamtlichkeit

BEZIRK. Über 200.000 Menschen engagieren sich ehrenamtlich im Sport in Oberösterreich – so viele wie in keinem anderen Bereich. Deshalb vergeben Tips und Sportland Oberösterreich gemeinsam mit den OÖ Nachrichten, Life Radio und TV1 den Ehrenamtspreis „Danke schön“.

In Oberösterreich gibt es insgesamt 2.405 Sportvereine. Im Bezirk Vöcklabruck sind es auch stolze 227. Tips Vöcklabruck stellt die Nominierten vor.

Sieben Nominierte im Bezirk

Werner Lohberger hat in seiner neunjährigen ehrenamtlichen Tätigkeit im Vorstand des Union-Yacht-Clubs Attersee maßgeblich zur Erneuerung der Infrastruktur sowie der Sportanlagen beigetragen. Aufgrund dessen ist es dem Verein möglich, internationale Großveranstaltungen sowie Jugendtrainings mit bis zu 400 Teilnehmern durchführen zu können.

Karl Mörtl, Obmann ULF Mondseeland, ist unter den Nominierten, weil er der Kopf hinter den Mondseer Lauftagen ist und für das Ehrenamt sehr viel Zeit investiert.

Horst Penteker, Kassier und Tischtennispieler der Union BSV Attang/Vöcklabruck, hat eine Auszeichnung verdient, weil er sehr zuverlässig ist und als Kassier seit über 16 Jahren sein Ehrenamt sehr gewissenhaft ausübt. Wenn er im Verein gebraucht wird, ist er immer zur Stelle.

Günther Pfarl, Sektionsleiter Ski/ U7 + U8 + U9+ U10 Trainer Fußball Union Zell am Moos, ist immer für die Kinder und die Erwachsenen da. Seit 14 Jahren ist er für die Union Zell am

Moos aktiv, seit elf Jahren ist er zusätzlich Fußballtrainer für Zell am Moos/Gampfern und seit vier Jahren in Zipf.

Franz Watzinger, Naturfreunde Ampflwang Obmann und Platzwart, ist wegen dem Anbau und der Sanierungsarbeiten fast täglich beim Vereinsheim aktiv. Horst Manfred Razenberger, Naturfreunde Ampflwang Rechnungsprüfer & Platzwart, ist ebenfalls beim Anbau und den Sanierungsarbeiten am Vereinsheim beschäftigt. Gemeinsam mit dem Obmann wird fast täglich gearbeitet.

Johann Six, TC Raika Aurach Gründer, ist Obmann-Stellvertreter, Jugendtrainer und Platzwart. Six, von allen liebevoll „Hansi“ genannt, gründete im Jahr 1978 den Auracher Tennisclub. Nach dem Start mit einem Platz entstanden in den Jahren drei Plätze und ein Vereinsheim. Mittlerweile ist der TC Aurach einer der größten Vereine in Aurach. Besonders heuer hat Johann Six als Platzwart großartige Arbeit geleistet. Aufgrund der Corona Bestimmungen war es nicht möglich, gemeinsam die Plätze herzurichten. Das hat Johann Six

dieses Jahr alles ganz allein gemacht, so dass die Saison sofort nach der Aufhebung der Verordnung beginnen konnte. Das war wirklich eine tolle Leistung. Johann Six ist immer da, wenn Not am Mann ist, ob als Trainer, Mannschaftsführer, Grillmeister, Kellner oder Motivationstrainer. Er lebt für diesen Sport und gibt seine Leidenschaft weiter. Ohne ihn wäre der TC Aurach nicht was er ist und es wäre außerdem unvorstellbar. ■

Jetzt voten auf tips.at/ehrenamt



DANKE SCHÖN
Der Ehrenamtspreis des Sportlandes Oberösterreich

Werner Lohberger
Union Yacht Club Attersee

Karl Mörtl
ULF Mondseeland Mondsee

Horst Penteker
BSV Attang/Vöcklabruck

Johann Six
TC Raika Aurach Aurach am Hongar

Günther Pfarl
Union Zell/M. Zell/M., Gampfern

Horst Manfred Razenberger
Naturfreunde Ampflwang Ampflwangt

Franz Watzinger
Naturfreunde Ampflwang Ampflwang

Grafik Hintergrund: Shutterstock.com